
 
Papa Francesco: udienza, "l’uomo giusto non bada solo al proprio
benessere, ma vuole il bene dell’intera società"

"L’uomo giusto non bada solo al proprio benessere, ma vuole il bene dell’intera società". Lo ha detto
il Papa, nella catechesi dell'udienza di oggi, pronunciata in piazza San Pietro e dedicata alla virtù
della giustizia . "L’uomo giusto ha venerazione per le leggi e le rispetta, sapendo che esse
costituiscono una barriera che protegge gli inermi dalla tracotanza dei potenti", ha proseguito
Francesco: "non cede alla tentazione di pensare solo a sé stesso e di curare i propri affari, per
quanto legittimi, come se fossero l’unica cosa che esiste al mondo". "La virtù della giustizia rende
evidente – e mette nel cuore l’esigenza – che non ci può essere un vero bene per me se non c’è
anche il bene di tutti", la tesi del Papa: "Perciò l’uomo giusto vigila sul proprio comportamento,
perché non sia lesivo nei riguardi degli altri: se sbaglia, si scusa. L’uomo giusto si scusa sempre. In
qualche situazione arriva a sacrificare un bene personale per metterlo a disposizione della comunità.
Desidera una società ordinata, dove siano le persone a dare lustro alle cariche, e non le cariche a
dare lustro alle persone. Aborrisce le raccomandazioni e non commercia favori. Ama la
responsabilità ed è esemplare nel vivere e promuovere la legalità".

M.Michela Nicolais
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